

La "George-T. Davie" reprend la direction

Ottawa, 4 — Le ministre des Munitions, M. C. D. Howe, a annoncé aujourd'hui que la direction du chantier maritime George T. Davie and Sons, Limited, à Lauzon, a été reprise par la compagnie.

Depuis un an ce chantier était dirigé par les Chantiers Maritimes de Québec, limitée, une compagnie de la Couronne organisée au mois de juin 1943, afin de coordonner les travaux de construction maritime de la George T. Davie & Sons Limited, de la Morton Engineering & Dry Dock Company, et de la division de la construction maritime l'Anglo-Canadian Pulp & Paper Mills. Les deux premiers chantiers construisent des coques de frégates, tandis que le troisième dirige un chantier d'équipement.

Ce mois-ci, la George T. Davie & Sons a pratiquement fini tout son programme de construction de frégates. La compagnie se livrera dorénavant à la construction des cargos.